



## Si PAN declara que puede brindar seguridad sin Ejército, retiro iniciativa: diputada



La diputada priista Yolanda de la Torre condicionó que sólo retirará su iniciativa para ampliar la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, como exige el Partido Acción Nacional, si los gobernadores panistas declaran públicamente que en el 2024 estarían listos para enfrentar al crimen organizado sin las fuerzas armadas.

Después de los amagos de los presidentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, para que retirare esta iniciativa o estaría en riesgo la coalición, De la Torre respondió en MILENIO Televisión que lo hará sólo si los gobernadores declaran públicamente que tienen la capacidad de cubrir la labor del Ejército, pues de lo contrario, estará en riesgo el país.

“No, no entra porque no trastoca el 21 constitucional ni el párrafo nueve, 10, 11, 12 o 13, los deja intactos, lo único que propone es en el transitorio del decreto que en lugar de cinco años para que las fuerzas armadas apoyen los temas de seguridad pública, hoy se pase a nueve porque no van a estar listos. Yo quiero saber si algún gobernador, de los 31 y la jefa de Gobierno, pueden salir a decir públicamente que en el 24 van a estar listos y que ya no van a necesitar a las fuerzas armadas porque pueden solos, porque sus policías están listas. “Si los gobernadores de Acción Nacional salen a decir que pueden solos y que está bien que en 2024 ya se vayan, entonces tendríamos que valorar esto y si no, nos van a culpar a nosotros cuando ya no estén las fuerzas armadas, si dicen que están listos entonces mi



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	06/09/2022	LEGISLATIVO

iniciativa no tendría razón de ser porque entonces nos van a garantizar que tendrán la capacidad de hacer lo que hace el Ejército que tiene la aceptación del 90 por ciento de la población”.

La legisladora fue insistente en que su propuesta no respalda la militarización de Morena, pero no porque “el gobierno de ese partido sea inepto y no haya hecho la tarea” en el 2024 el resto de los partidos dejarán desprotegida a la ciudadanía. “Lo único que yo busco y que estoy con la certeza es que en 2024, al no tener el apoyo de las fuerzas armadas, yo no sé si las policías municipales van a poder enfrentarlas solas, si los gobernadores y los alcaldes pueden enfrentar un Barret porque la Guardia Nacional no va a estar lista y las policías municipales y estatales no están listas, el problema está en el territorio, vean Michoacán y Colima, al día siguiente que retiren el Ejército de las calles, el crimen organizado va a incendiar todo el país, yo creo que tienen que ser más responsables todas las opiniones”.

<https://www.milenio.com/politica/diputada-retiraria-iniciativa-pan-seguridad-ejercito>